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Введение 

Есть в библии одна прекрасные иллюстрации, которые описывают 

евангелист Лука (как в евангелии от Луки, так же и в Деяниях святых 

апостолов). (Библия Луки 4 глава – 16) И пришел в Назарет, где был воспитан, 

и вошел, по обыкновению Своему, в день субботний в синагогу, и встал 

читать. Павел, по своему обыкновению, вошел к ним и три субботы говорил 

с ними из Писаний (Библия Деяния 17:2) И Сам Иисус Христос и апостол 

Павел (как написано в Священных Писаниях) обычно всегда навещали 

синагогу. 

Разговаривая со многими я не редко слышу, что говорят: «У меня 

Господь Бог в душе, и ходить в церковь не обязательно!» Как правило, это 

высказывание изрекается в свовокупности с критикой духовенства («в церкви 

не редко бессмысленная роскошь», «на мерседесах» и т.п.). Грустно 

сталкиваться с такими вещами, потому что Всемогущему Господу Богу, 

приходиться за нас краснеть. Подумайте сами – Всемогущий, бесконечный 

Господь Бог размещается в сердце человеческом – в одной из частей тела 

Своего же творения. И как Прекраснейший Бог, Который «… есть свет, и нет 

в Нем никакой тьмы» (1Иоан.1:5), может находиться там, где света пока явно 

не хватает, где в мраке себялюбия бурлят разнообразные страсти? Очевидно, 

что Бога Евангелия человеческая душа вместить не может. И те, кто 
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убеждены, что в своей полной автономности, в глубине своего сердца 

общаются с Богом, имеют дело с плодом своего воображения. 

Таким событиям, где человек «сам себе режиссёр», очень любит 

подыгрывать враг душ человеческих - сатана. Он вполне в состоянии 

обеспечить и нужное воодушевление, и глубину переживаний, и даже 

светозарные, различные видения и таинственные откровения. И всё это в тех 

рамках запроса самого человека. Очень жаль, что люди так падки на 

оккультные практики. Оккультные учения не только обещают человеку 

исключительные блага в земной жизни, но и соблазняют его иллюзией 

возможности управления потусторонними силами с помощью специальных 

знаний и навыков.  

Те, кто знает Евангелия могут возразить, сославшись на слова Самого 

Господа «… Царствие Божие внутрь вас есть» (Лук.17:21), а в Царстве Божьем 

Царь – Сам Бог. Всё верно. Ни в каких-то иных пространствах и мирах, не за 

«далёким перевалом» человек встречается с Богом, а в сокровенной глубине 

своего сердца. Но именно встречается с Богом, Которого не в состоянии 

вместить вся вселенная, а не приобретает Его в своё пользование.  И встреча 

с единственным настоящим Богом – Богом Троицей – возможна только тогда, 

когда человек искренне хочет всей своей жизнью ответить на безграничную 

любовь Творца, отблагодарить Его, славословить Его святое имя, а не 

использовать Его как средство для решения своих земных сиюминутных 

проблем. Верным признаком такой встречи является искреннее смирение 

человека. Без всяких аргументов ему открывается всё его несовершенство. И 

тем более его удивляет то откровение, что такого несовершенного и грешного, 

как он – Бог любит, любит так, как никто другой. Опыт общения с Живым 

Богом запоминается на всю жизнь. И очень многим хочется, что бы это 

повторялось -  вновь и вновь.  

Затем в человеке рождается желание пойти в храм, и не только в храм к 

людям, но в храм – к Богу. Не к тем людям, которые его с улыбками примут, 



поймут, обогреют. Люди в церкви ведь разные. И многие ведут себя далеко не 

всегда дружелюбно. Зачастую они ничем не лучше тех, кто в храм не ходит. 

Единственное, чем они отличаются – искреннем осознанием гибельности 

своего существования без Бога и желание духовно быть исцелёнными, чего 

бы это не стоило. Церковь – это ведь не клуб духовного 

самосовершенствования, не группа любителей изучать Священные Писания и 

всё, но больница для смертельно больных людей, которых может исцелить 

только один врач – Господь наш Иисус Христос.  Когда мы смертельно 

больны физически и знаем, что есть только один врач, способный нам помочь, 

откажемся ли мы от госпитализации в больницу где уже находится множество 

подобных больных, часто кричащих от боли и ведущих себя неадекватно, где 

могут быть грубые медсёстры, где персонал регулярно бывает нетрезв? Так 

же и с Церковью, в которую человек серьёзно и надолго приходит только 

тогда, когда у него не остаётся никаких сомнений в том, что без Христа он 

(пропадает)гибнет. И тогда человек не откладывает на потом.  Лечат в Церкви 

не обряды и не аскетические упражнения, но благодать Божия, которая 

наиболее явным образом преподаётся в истинной Церкви. Но благодать Бог 

даёт только смиренным, гордым Он противится (Иак.4:6). И это очень хорошо 

понимает человек, впервые встретившийся с Богом именно в своем искреннем 

смирении, раскаянии и надежде на Бога.  

Этот путь ведёт его от простого следования правилам ради других 

людей (одежда, поведение, позитив) до предельной жертвенной любви – 

отдании жизни за ближнего. Единственное, чему Господь в Евангелии 

призывает научиться именно у Себя – это кротости и смирения. В тишине и 

стороне от духовной войны таким добродетелям научиться невозможно. А без 

этого не будет и духовного исцеления, ради которого Господь взошёл на 

Крест. Исцеление от эгоизма вряд ли может быть безболезненным. А боль и 

страдание – это то, чего современный человек больше всего боится и всячески 

избегает, боясь покидать зону комфорта. Вспоминаются сразу же слова 

апостола Павла: «Вы еще не до крови сражались, подвизаясь против греха и 



забыли утешение, которое предлагается вам, как сынам: сын мой! не 

пренебрегай наказания Господня, и не унывай, когда Он обличает тебя. Ибо 

Господь, кого любит, того наказывает; бьет же всякого сына, которого 

принимает» (Библия Евр.12:4-6).  

Господь в Евангелии вполне определённо говорит, что Его Церковь 

врата ада не одолеют. Церковь – это тело Христово, Он Сам – Её глава. И не 

запись человека в церковные ведомости, не священный сан делает человека 

истинным челном Церкви, а его неистребимое желание непосредственного 

общения со Христом и в этой жизни и в вечной.  

И таких истинных, искренних христиан – в Церкви всегда было 

предостаточно. Ещё раз обратим внимание на то, что Церковь – это не 

комфортабельное учреждение для времяпровождения, а больница, где по 

милости Божией и при искреннем желании человека можно исцелиться от 

вечной смерти, благодаря подвигам только Божьим. И великий сонм 

искренних христиан – самое наглядное тому подтверждение.  

 

  

 

 

 



 

Проблема исследования заключается в не стабильном походе в церковь 

помимо праздничных дней, а так же отсутствие абсолютной актуальности 

похода в церковь. 

Объектом исследования является мониторинг процесса духовного поиска 

Бога лично, а так же важность посещение церкви, особенно в священное 

время. 

Предмет исследования: личные решения посещать Церковь Божью, 

необходимый самостоятельный поиск Бога, архитектура молитв, поиск в 

священных Писаниях чудных обетований Творца, а так же выявление массы 

причин посещать храм. 

Гипотеза исследования: если разработать и внедрить в жизненный процесс 

систему комплексного (процесса) поиска Господа Бога, в том числе высоко 

оценивая посещение собора (храма), то это позволит достичь более высоких 

жизненных результатов (эмоциональных, интеллектуальных, физических, 

духовных) и уменьшить негативные последствия для духовного здоровья – 

депрессии, апатии, пессимизма, а так же это уменьшит праздность и 

праздно-много- пустословия и другие вредные привычки. 

Цель исследования. Показать массу причин для посещения истинного 

храма Божьего, разжечь интерес к поиску Бога и благодарности Его, в том 

числе в Церкви Бога Живого.   

Теоретико-методологическую основу исследования составили труды 

отечественных и зарубежных учёных, а так же библейских персонажей на 

страницах Священных Писаний. 

Задачи исследования: 

1   Провести анализ научно-методической и духовной литературы по 

предметной области. 



2 Обосновать выбор данного решения сопровождения жизненного процесса. 

3 Разработать концептуальную модель и определить требования для 

достижений тех или иных духовных результатов. 

4 Провести опытно-экспериментальную работу по реализации модели на 

практике. 

Методы исследования: личный эксперимент, мониторинг, контрольные 

исследования… 

База исследования: города Сосногорск, Ухта, Архангельск, Новодвинск, 

Москва, Санкт - Петербург (церкви). 

Научная новизна работы состоит в смелости разработки и апробация 

концептуальной модели и методики реализации индивидуального процесса 

поиска массы причин навещать церковь Господа Бога на практике (в жизни). 

Апробация происходила путем участия в научно-практических 

конференциях: VIII Международной студенческой электронной научной 

конференции конкурс «Студенческий научный форум 2016» – Диплом 

лауреата (награждён за активное участие в работе).  

Всероссийский конкурс «ИКТ – КОМПЕТЕНТНОСТЬ ПЕДАГОГА в 

современном образовании – диплом III степени. 2019 

III Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2019. Сертификат участника. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2020. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

V Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2021. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 



VI Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2022. Диплом победителя. (в 

нескольких номинациях) 

 

 Актуальность нашего исследования определяется противоречием между 

наличием большого количества информации духовной о Господе Боге 

обеспечивающей управление духовным процессом людей и недостаточным 

практическим использованием для посещения Церкви Божьей, а так же 

соблюдением Божьей заповеди в индивидуальной жизни и деятельности 

каждого человека. 

 

Есть в священных Писаниях прекрасные строки подчеркивающие важность и 

необходимость благодарения. 

Колоссянам 2:6-7 — Посему, как вы приняли Христа Иисуса Господа, так и 

ходите в Нем, будучи укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере, 

как вы научены, преуспевая в ней с благодарением. 

 

1 Фессалоникийцам 5:18 — За все благодарите: ибо такова о вас воля 

Божия во Христе Иисусе.   

 В священных Писаниях (библии – синодальном переводе) слово «Церковь» 

и подобные ему используются 114 раз. 

Лично у меня более 100 причин навещать Церковь Господа Бога. 



 

Перечислю несколько из них. 

1. Это прекрасный подарок, который может сделать смертный 

человек вечному Святому Господу Богу (сделав шаг Богу 

самостоятельно перешагнув порог Церкви!) 

2. Режим ожидания Господа Бога 

3. Это прекрасный способ заполнить духовную пустоту 

4. Есть понятие – «плохой солдат, который не хочет стать 

генералом». И если мы желаем хорошо послужить Господу 

Богу, то нужно и хорошо и много и качественно благодарить 

Господа Бога! 

5. Есть выражение на латыни: «Beneficia plura recipit, qui scit 

reddere – вдвойне получает тот, кто умеет благодарить!» 



Именно в условиях Церкви, особенно во время соборной 

молитвы, и тайной! 

6. Это прекрасный положительный пример другим! 

7. Это попытка (не безуспешная) соблюсти заповедь Божью. 

8. Это дисциплинирует. 

9. Есть выражение – «…и кузнец и жнец и на дуде игрец…» Что 

бы каждый искренне верующий мог всё (в том числе и прийти в 

Божью Церковь) 

10.   Попытка увидеть Рай уже сейчас на Земле! 

11. Существует тайна не наступившего мгновения! Что будет, если 

ты сходишь (и будешь ходить) в церковь Божью? (То есть – 

«чем дальше в лес тем больше дров» Чем больше ты будешь 

интересоваться всем Божьим, тем больше Он будет для тебя 

открываться и являть еще чудеса Свои! 

12.  Это может повысить IQ. Это конечно же не правило, но 

именно воцерковлённые верующие в средние века и 

становились впоследствии учёными и производили массу 

различных открытий и изобретений. 

13.  Это живой эксперимент. Любой, кто прикоснется ко всему 

священному, в том числе осуществит походы в Церковь Божью 

искренним пронаблюдает (возможно) некую динамику в своей 

жизни (и может быть не только своей).  

14. Все молитвы мира происходят с частотой колебания 8 Гц. У 

нашего мозга четыре ритма активности, которые можно 

измерить при помощи электроэнцефалограммы. Каждый ритм 

соответствует определенному типу волн.Бета-волны – от 14 до 

26 герц. Человек бодрствует. На бета-волнах наш мозг работает 

в полную силу. Чем сильнее мы возбуждены, взволнованы, 

озабочены, чем сильнее чувства, которые мы испытываем, тем 

выше частота колебаний.Альфа-волны – от 8 до 14 герц. Мы 



находимся в более спокойном состоянии, однако полностью 

отдаем себе отчет в том, что происходит вокруг. Когда вы 

закрываете глаза, садитесь поудобнее, вытягиваетесь на 

кровати, мозг начинает работать медленнее, переходит на 

альфа-волны.Тета-волны – от 4 до 8 герц. Это состояние 

дремлющего человека. Легкий послеобеденный сон.Дельта-

волны – ниже 4 герц. Это глубокий сон. В этой фазе мозг 

поддерживает только жизненно важные функции организма. 

Мы приближаемся к состоянию физической смерти, и, что 

поразительно, именно в это время мы погружаемся в самые 

глубокие слои подсознания. Это происходит на длине волн 

парадоксального сна, когда мы видим совершенно непонятные 

сны, а наш организм действительно восстанавливает силы. 

Интересно, что, когда наш мозг работает на частоте 8 герц, то 

есть на альфа-волнах, оба его полушария функционируют 

одновременно и в полной гармонии, тогда как на бета-волнах 

одно полушарие берет верх над другим. Либо аналитическое 

левое полушарие, занимающееся решением логических задач, 

либо интуитивное правое, чтобы родить идею или найти выход 

из ситуации. Когда наш мозг перевозбужден, во время фазы 

бета, и напоминает перегревшийся радиатор, время от времени 

он автоматически переходит в фазу альфа. Считается, что 

примерно раз в десять секунд мозг на несколько микросекунд 

переключается на альфа-волны. Если мы сумеем сознательно 

переходить на альфа-волны, наше сознание работает, как 

ночник, и меньше вступает в контакт с эмоциями. Тогда мы 

лучше слышим голос интуиции. На 8 герцах мы в полной 

гармонии, бодрствуем и в то же время спокойны. (Эдмонд 

Уэллс. «Энциклопедия относительного и абсолютного знания», 

том V) Восемь герц – частота колебаний молитв любой 



конфессии на любом языке. Восемь герц — это очень короткая 

волна, подобная космическим волнам, которые испускают 

звёзды. Волна, пересекающая весь мир, материю, плоть. Когда 

же возникают разрушительные вибрации?  

Оказывается, они появляются у человека в результате действия 

его негативных личностных качеств или эмоций:  

• горе дает вибрации – от 0,1 до 2 герц;  

• страх от 0,2 до 2,2 герц;  

• обида – от 0,6 до 3,3 герц;  

• раздражение – от 0,9 до 3,8 герц; ;  

• возмущение – от 0,6 до 1,9 герц;  

• самость – дает вибрации максимально 2,8 герц;  

• вспыльчивость (гневливость)- 0,9 герц;  

• вспышка ярости – 0,5 герц; гнев – 1,4 герц;  

• гордыня – 0,8 герц; гордость – 3,1 герц;  

• пренебрежение – 1,5 герц;  

• превосходство – 1,9герц,  

• жалость – 3 герц.  

Если человек живет чувствами, то он имеет совершенно другие 

вибрации:  

• соответствие – от 38 герц и выше;  

• приятие Мира таким, какой он есть, без возмущения и других 

негативных эмоций – 46 герц;  

• великодушие – 95 герц;  

• вибрации благодарности – 45 герц;  

• сердечной благодарности – от 140 герц и выше;  

• единство с другими людьми – 144 герц и выше;  

• сострадание – от 150 герц и выше, (а жалость только 3 герца);  

• любовь, что называется головой, то есть, когда человек 

понимает, что любовь это хорошее, светлое чувство и большая 



сила, но сердцем любить еще не получается – 50 герц;  

• любовь, которую человек генерирует своим сердцем ко всем 

без исключения людям и всему живому – от 150 герц и выше;  

• любовь безусловная, жертвенная, принятая во вселенной, – от 

205 герц и выше. Сдвинуть свой частотный спектр в сторону 

увеличения можно свежими продуктами и травами, эфирными 

маслами. (Энергия высоких вибраций — на какой же частоте 

Вы вибрируете Автор: Ольга Ткачева) Еще раз обращу ваше 

внимание, на то, что в Церкви, где немалое число искренних 

молитв возносится к Богу, (с врачующей, приводящей к 

гармонии с частотой колебания в 8Гц) создаёт своего рода 

Шехину – то есть присутствие Божье, Который может 

уврачевать и исцелить любую душу, и тело в том числе! 

Поэтому поход в церковь это очень хороший акт для духовного 

и физического здоровья. 

15.  Искренне молясь, исповедуясь можно получить искреннее 

абсолютное прощение, а так же благословения – Божьи. 

16.  Это своего рода резерв, который обязательно должен будет 

пригодится в нужное время и в нужном месте! Притча. Есть на   

Востоке понятие.   Взяли   для   охраны   самурая.  И вот, его 10 

лет обувают, одевают, содержат, питают, кормят и   т.д.…, что 

бы он дрался всего лишь один час возможно….и наш поход в 

церковь не остаётся не замеченным пред очами Господними, и 

тем самым создаётся некий духовный Божий резерв. 

17.  А.В. Суворов   сказал: «Воюй   не   числом, а   умением» Но   

здесь есть крайность…. Это словно дрожжи, словно панацея, 

словно витамины…Вообще - метод не должен быть центром… 

и в данном случае поход в церковь, но только Господь Бог. 

18. Не секрет, что мы с вами находимся на этой духовной войне, 

словно на эскалаторе, который ведет вниз. Так вот принцип   



такой, если хочешь стоять на месте - нужно идти, а если   

хочешь двигаться вперед, то придется бежать…. И поход в 

Церковь к Богу, данный процесс участвует в духовной войне, 

не обходит его стороной. 

19.  Это повышает самооценку. Ведь для некоторых людей – поход 

в Церковь, словно подвиг, потому что некоторые слабы 

духовно, некоторые слабы физически и т.д. А враг душ 

человеческих ставит множество козней на пути у тех, кто ищет 

Бога, в том числе и в Церкви. 

20. Верю, что каждый наш искренний поход в церковь Божью, это 

словно мы помещаем ценность на небесах и формируем своего 

рода информационную копилку. Не зря же написано в 

священных Писаниях: «но собирайте себе сокровища на небе, 

где ни моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают 

и не крадут, ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше." 

(Матф.6:19-21)» 

21. По мнению многих ученых неблагодарность, это конфликтоген. 

Поэтому, важно не просто прийти в Церковь к Богу и излить 

душу, в желании быть прощённым, и в желании разрешить те, 

или иные нужды, (что очень важно) но и в желании 

отблагодарить Господа Бога, славословить имя Бога Святое. 

22. Попытка изменить мир свой собственный в лучшую (Божью) 

сторону,.. и первый искренний поход Ваш в церковь, 

обращение Ваше к Богу – навсегда разделят Ваш мир на «до» и 

«после». Ведь некоторые говорят -  можно ведь и дома 

помолиться, и пребыть в посте. Одно дело – самостоятельно, а 

другое дело – соборно (в храме). 

23. Есть понятие: «Если хочешь достичь чего – то высшего, то 

должен быть готов заплатить за это высшую цену» Мы Господу 

Богу не можем дать практически ничего, кроме своего выбора и 

http://www.bible.com.ua/bible/r/40/6#19


искреннего чистого сердца, а так же благодаря Его, славя, 

приходя к Нему на поклонение в Церковь! 

24.  Иногда нужно делать то, что не хочется – т.е. идти в Церковь 

Бога Живого, когда совсем трудно в жизни. Своего рода это – 

закалка духовная. 

25.  Развивается нега – радость за других. 

26.  Есть такое понятие – страсть, это когда ты берешь и еще 

хочется, а любовь – это когда ты отдаешь и еще хочется. 

«Благодарность» Господу Богу отдаешь в Церкви. 

27.  Это своего рода – борьба за знак качества – своей жизни, а так 

же жизни тех, которые от тебя зависят. 

28.  Это еще одна цель, ради которой стоит жить – прийти в 

Церковь и не только о себе позаботиться любимом, но и о 

ближнем. Кого – то поддержать советом, кому – то показать 

пример, кого – то ободрить словом и т.д. 

29.  Это красивая учеба у Самого Господа Бога. 

30.  Это способность расширить кругозор. 

31. «Если не мы, то, кто же?» 

32. Repetitio est mater studiorum , это латынь – т.е. повторение мать 

учения. Если ты изо дня в день (особенно в Священные дни), 

какие бы не бушевали бури приучишь себя навещать Церковь 

и, это обязательно пойдет тебе на пользу. Повторения создадут 

привычку, а из привычки выработается характер! 

33. Есть творчество еще одной христианской писательницы - Елена 

Уайт.  Эта вестница Божья жила на стыке 19 и 20 веков (умерла 

в 1915году), так вот в своей книге «История спасения» она 

описывает начало войны на небе и на 10 странице описывает 

поведение Люцифера. «То, что ему доверено высокое 

положение не вызывало в нем чувства благодарности к своему 

Создателю». А позже он взбунтовался. Сразу же 



напрашиваются мысли – может быть стоит пересмотреть жизнь 

и не идти путём того, дни которого сочтены. Лучше 

отблагодарить Господа Бога и встать на верный Божий путь, 

навещать Церковь Божью. 

34.   Когда – то Христос сказал: «о, если бы и ты хотя в сей твой 

день узнал, что служит к миру твоему! Но это сокрыто ныне от 

глаз твоих, ибо придут на тебя дни, когда враги твои обложат 

тебя окопами и окружат тебя, и стеснят тебя отовсюду и 

разорят тебя, и побьют детей твоих в тебе, и не оставят в тебе 

камня на камне за то, что ты не узнал времени посещения 

твоего» Это Христос говорил об Иерусалиме. Ключевыми 

словами к рассуждению хотел бы взять следующие – «за то, что 

ты не узнал времени посещения твоего». Я думаю, что лучше 

избрать более мудрое и искреннее решение, и заметить время 

посещения Господом Богом нас. То есть – если Господь Бог 

говорит: «Придите ко Мне все утруждающиеся и обременённые 

и Я успокою вас». На мой взгляд данный призыв 

распространяется и на предложение посетить Церковь Божью. 

35. Есть притча. Приходит к отцу молодая девушка и говорит - 

Отец, я устала, у меня такая тяжелая жизнь, такие трудности и 

проблемы, я все время плыву против течения, у меня нет 

больше сил… что мне делать? Отец вместо ответа поставил на 

огонь 3 одинаковых кастрюли с водой, в одну бросил морковь, 

в другую положил яйцо, а в третью насыпал кофе. Через 

некоторое время он вынул из воды морковь и яйцо и налил в 

чашку кофе из 3 кастрюли. — Что изменилось? — спросил он 

свою дочь. — Яйцо и морковь сварились, а кофе растворились в 

воде — ответила она. — Нет, дочь моя, это лишь 

поверхностный взгляд на вещи. Посмотри — твердая морковь, 

побывав в кипятке, стала мягкой и податливой. Хрупкое и 



жидкое яйцо стало твердым. Внешне они не изменились, они 

лишь изменили свою структуру под воздействием одинаковых 

неблагоприятных обстоятельств — кипятка. Так и люди — 

сильные внешне могут расклеиться и стать слабаками там, где 

хрупкие и нежные лишь затвердеют и окрепнут… — А кофе? 

— спросила дочь — О! Это самое интересное! Кофе полностью 

растворились в новой враждебной среде и изменили ее — 

превратили кипяток в ароматный напиток. Есть особые люди, 

которые изменяют сами обстоятельства и превращают их в 

нечто новое и прекрасное, извлекая пользу и знания из 

ситуации…И таких не мало людей в Церкви, которые во главу 

угла поставили Господа Бога и Он им помогает и не оставляет 

без милости. А выбор за Вами. 

 

 

 

 

 

 

 



 

36.  Я согласен с автором статьи: Жить «здесь и сейчас».” Счастье 

в большей мере зависит от хода ваших мыслей, чем от внешних 

обстоятельств.” 

 Задумайтесь нашли ли Вы себя в своей жизни? Научились ли 

Вы жить “здесь и сейчас”? Или Вы как большинство смотрите 

либо в прошлое с сожалением, либо в будущее с ожиданием. 

Все мы, рождаясь, имеем неограниченные способности, и 

каждый из нас обладает особым талантом. Но при этом знания, 

полученные в школе, и даже в университете, далеко не всегда 

помогают нам достичь жизненных целей. И тогда наша жизнь 

кажется нам серой, а попросту неудавшейся. Мы живём в мире 

негативных убеждений, которые не только могут сдерживать 

нас, но и могут разрушить нашу жизнь. Как часто уже к 30-ти 

годам мы практически разучиваемся радоваться как дети, 

всему, что у нас есть. Получать радость от жизни - это 

способность человека, которую он, идя по жизни за частую 

утрачивает. Чтобы вновь научиться ощущать радость от жизни 

и жить “здесь и сейчас”, раскрыть свой личностный потенциал, 

нам нужно остановиться на мгновение, задуматься и принять на 

себя 100%-ю ответственность за всё, что происходит у нас в 

жизни. Мы все хотим лучшей жизни – больше доходов, больше 

результатов и при этом – больше свободного времени. Как 

попасть оттуда, где мы находимся сейчас, туда, куда мы 

стремимся? Самый большой секрет успеха в привлечении 

желаемого заключается в том, чтобы действительно ценить 

настоящий момент. В ответ на вашу благодарность Вселенная 

обязательно откроет вам двери в вашу мечту. Принимая с 

благодарностью настоящее, Вы ощутите вдохновение и 

сможете идти дальше. Жить “здесь и сейчас” – это есть 



источник всех чудес, который так стремятся найти люди. У 

каждого из нас есть масса вещей, за которые мы должны быть 

благодарны, невзирая на определённые сложности в нашей 

жизни. Научившись искренне благодарить за всё, что мы имеем 

(за глоток воды, за одежду, за солнце и небо), мы обязательно 

изменим наше внутреннее состояние. Оглянитесь вокруг: Вы 

обращали внимание, какие у вас красивые деревья растут? 

какое великолепие нас окружает, какое небо, звезды, природа, 

вообще весь мир? Зачастую, мы настолько погружены в свои 

проблемы, мысли, дела, которые нам в данный момент кажутся 

очень важными. Мы чаще всего сосредоточены на том, чего 

нам недостаёт. А ведь получать удовольствие практически 

можно от каждого мгновения своей жизни. Большинство людей 

не чувствуют себя счастливыми, только потому, что не 

осознают, как важно жить “здесь и сейчас”. Они думают, что 

будут счастливы, когда достигнут определенных результатов, 

или обретение чего-то принесёт им настоящее счастье. Но 

проблема в том, что когда люди достигают желаемого, то всё 

равно не чувствуют себя счастливыми. И они продолжают свой 

поиск. И так до бесконечности. Просто будьте счастливы, 

именно в этом заключается смысл жизни. Главное – жить 

“здесь и сейчас”, и, стремясь к большему, быть довольным тем, 

что имеешь. Цените каждое мгновение, оно уходит 

безвозвратно. Осознайте насколько прекрасен наш мир! 

Благодарите Господа Бога нашего за всё, за жизнь, которую Он 

дарует, за пролитую Кровь Иисуса Христа – Нашего Спасителя, 

найдите и время и силы – придите в церковь Божью, в обитель 

Божью! 

37.  На мой взгляд, если вы проникнетесь важностью, то уже 

можно принять решение – навсегда благодарить Бога и 



посещать Церковь Божью. То есть те люди, кто попадут в 

вечность, наверняка не перестанут благодарить Бога уже 

никогда, а так же быть Церковью Бога, а решение об этом 

можно и нужно принять уже сейчас! 

38. «Взять измором». Есть слова в библии - «противостаньте 

дьяволу и убежит от вас» и еще «Наша брань не против крови и 

плоти, а против духов злобы поднебесной» И бывает не редко 

(к горькому сожалению) праздный ум у христиан. Они тем 

самым, словно «берут отгулы» во время войны не приходя к 

Господу Богу в Церковь. А тот христианин, который постоянно 

благодарит Нашего Небесного Отца, не пропускает визитов в 

храм, он «не мытьем, так катанием» готов достичь желаемой 

цели и, если так можно выразиться «взять измором» 

39.  «Ленивые люди двигают прогресс». Есть такое выражение не 

безосновательное, ведь согласитесь – кому – то надоело 

вручную таскать и он придумал колесо? А, если переложить на 

духовные рамки всё, то приходящий в Церковь к Господу Богу, 

идет по самому мудрому пути – вызывая в Господе восхищение 

и обратную связь. Не растрачивая себя по мелочам и не ища 

спасения в данном мире, человек благодарит Самую Высшую 

Божью инстанцию и поступая так из любви к Богу. 

40.  На мой взгляд – поход в Церковь и то, что мы становимся 

одним целым с телом Христа, а так же с Церковью – это один 

способов послужить Господу Богу, развивая таланты, дары, 

которые нам дарует Всемогущий, которые нельзя в себе 

зарывать, а нужно развивать.  

41.  Когда искренне ищешь Господа Бога, благодаришь Его, идёшь 

в Церковь Божью, тогда все остальное становится 

второстепенным. Любой искренне благодарящий Бога и 



идущий к Нему на поклонение в Церковь в собственной жизни 

может очень быстро в этом убедиться) 

42.  На мой взгляд поход в Церковь Божью — это прославление 

Господа Бога, пусть и маленькое, частичное! 

43. «Жизнь без границ!» Есть прекрасный лозунг, связанный со 

знаменитым человеком Ником Вуйчичем, который будучи 

рожден с очень сильными ограничениями (практически без рук, 

без ног) на своём собственном примере явил целые мириады 

неограниченных возможностей, тем более в прославлении Бога. 

Я этим хочу подчеркнуть, что для похода в Церковь к Господу 

Богу не нужно абсолютно ни кем особым быть, как только – 

искренним и любящим Бога и ближних. Этим могут заниматься 

абсолютно все и всегда – стар и млад, мужчины и женщины, 

свободные и ограниченные в свободах!! Для настоящей любви 

и благодарности Бога – НЕТ НИКАКИХ ГРАНИЦ!!!! 

44.  «Ибо всё для вас, дабы обилие благодати тем большую во 

многих произвело благодарность во славу Божию». (2-е 

послание Коринфянам 4 глава – Библия: 

https://bible.by/syn/54/4/) Данный текст во мне вызывает 

причины опираться на библейский текст, доверять ему. 

45.  Искренние походы в Церковь Божью на мой взгляд являются – 

отречением тем самым от всего сатанинского и…избирание тем 

самым всего Божьего! 

46.  Я иногда согласен с философами и их изречением: «Великое 

рождается в муках…»  Иногда поход в Церковь Божью, это 

целый подвиг в глазах Божьих и есть масса примеров, когда 

один (первый) пусть и нелёгкий поход в церковь к Богу менял 

коренным образом жизнь человека.  

47.    Однажды в   Латинской Америке   в одной   христианской   

церкви произошел   случай. В неё   ворвались боевики и 

https://bible.by/syn/54/4/


пригрозив всем смертью сказали, чтобы все вышли из церкви, а 

по дороге плевали на портрет Христа, поставленный на выходе. 

К   горькому сожалению все так и делали. Но в конце подошла 

одна девочка маленькая.  Она взяла и краешком рукава обтерев 

фото Иисуса Христа склонилась и поцеловала фото.  Боевики 

были ошарашены и потрясены. Они пощадили всех ради этой 

девочки. Я этим хочу сказать, что все мы предстанем на Суд 

Божий, и возможно Всемогущий наш Отец покажет нашу 

жизнь, в которой будет те походы наши в Церковь, смелые и 

искренние (как и наша героиня – смелая девочка), которые и 

потрясут всю Вселенную и вызовут восхищение во всём 

Божьем мире!!! Так что нам есть к чему постремиться. 

48.  Гери Чепмен в своей книге (https://5lovelangs.bib.bz/) очень 

подробно и интересно описывает несколько языков любви. Так 

вот – один из языков любви – «Время». Не зря в библии 

написано о Господе Боге – «Я – Господь Ревнитель». Он нас 

любит искренне, как никто другой и внимательно следит за тем, 

как любим мы Его и сколько мы уделяем (отводим) времени 

Ему среди 24 часов в сутках и вообще в жизни. И когда мы 

приходим в Церковь Божью и благодарим Его искренне и 

чисто, то наверняка вся Вселенная потрясена и … Сам Господь 

Бог радуется тому, что Его в этот момент чисто и искренне 

любят, потому что наверняка один из языков любви Самого 

Бога – «Время» !!! 

49.  Обращая внимание на предыдущий пункт, отмечу, что 

наверняка –еще один из языков любви Самого Господа Бога – 

нежные слова (в Его адрес).  И наверняка- те, кто искренне 

благодарит Бога использует самый замечательный хвалебный 

подбор слов (панегирик), ведь не зря псалмопевец говорит о 



походе в Храм Божий: «Входите во врата Его со 

славословием...!!» 

50.  Это своего рода, пусть небольшая, но жертва… (времени, сил, 

желаний, благословений, и т.д.) Поход в церковь, но они 

(жертвы) того стоят! 

51.  Это своего рода маленький салют, который только может 

устроить человек для Самого Святого Всесильного 

Всемогущего Любящего Бога, своим любящим сердцем, 

приходя на поклонение в церковь Божью. 

52.   В быту появилась одна интересная новинка – АПИ домик. То 

есть помещение, в котором человек находится (в основном 

лежит) и насыщается той живительной и благотворной аурой, 

которую несут в себе пчёлы. Прямого доступа у них нет, они 

находятся, к примеру, за панелью с отверстиями, через которые 

пчела не может проникнуть и воздействуют на человека в 

основном аурой, которая исходит от них, и тембром жужжания. 

Который успокаивает. Оно производит медицинское 

воздействие.  Учеными были проведены масса экспериментов, 

которые с большим успехом себя показали. В духовном плане 

то же есть некая живительная связь, похожая на АПИ домик. 

Человек, если обращается к Богу, идёт в Церковь, благодарит 

Бога, становится своего рода некоторым «АПИ домиком». 

Любой, кто войдет в контакт с Богом, и притом соборно (то 

есть, навестив храм) который искренне и свято благодарит Бога 

будет (на мой взгляд) наделен такими благословениями, 

которые будут от него распространяться на окружающих.  

53.   Апостол Павел в послании к евреям пишет: «Не будем 

оставлять собрания своего, как есть у некоторых обычай; но 

будем увещевать друг друга, и тем более, чем более 

усматриваете приближение дня оного.» (Библия Послание к 



Евреям 10:25) Само Священное Писание говорит о важности 

пребывания в Церкви. 

54.  Бесконечность. Человек, навещающий Церковь Божью, 

нацеливает себя на то, что он будет делать это и в вечности. 

(Человек это делает не искусственно, не без любви, а напротив 

– искренне, и соскучившись, и любя искренне Бога!) 

55.  Есть замечательное высказывание, которое я слышал из уст 

православных христиан: «Без Бога не до порога». И я с этим 

выражением абсолютно согласен. То есть – не планируйте 

жизнь без Бога, а я добавляю – не планируйте жизни без 

Церкви Бога Живого! 

56. Для похода в церковь к Богу нет границ. Для Бога не важно – 

кто ты по – национальности, группа крови, возраст, пол, 

национальность, социальный статус, образование и т.д. В 

церковь Он всех ждёт к Себе, говоря: «Придите ко Мне все 

труждающиеся и обременённые и Я успокою вас» 

57. Есть выражение: «Стабильность – всегда чего – то стоит». Этим 

пунктом я хочу подчеркнуть то, что родившиеся на этой Земле 

люди – так или иначе являются участниками этой духовной 

войны, развязавшейся когда – то на Небе еще. А потому – если 

мы делаем что – то для Господа и притом искренне, то 

автоматически этим самым мы бросаем вызов второму 

библейскому персонажу – сатане (дьяволу), и не оставаясь в 

стороне от войны, мы – или станем мишенью для сатаны – если 

мы будем искренне и с любовью навещать Церковь Божью и он 

– наш враг будет всячески против этой стабильности, или если 

мы будем посещать Храм Божий с долей лукавства, халатности, 

или вообще не навещать и не благодарить Бога, и не будем 

угрозой сатане. Есть выражение чисто русское – «не тот 

богатырю под стать, кто нанесёт удар горячий, а тот, кто 



устоит, когда получит сдачи». Вчерашний лёгкий, 

безмятежный, непринуждённый поход в Церковь, сегодня 

может стоить нам усилий и этот визит придётся достигать. Я ни 

в коим случае никого не хочу отвернуть от этого 

замечательного процесса. Я просто честен с Вами. Знаменитый 

певец Джон Леннон говорил: «Если вы будете говорить правду, 

то у вас, возможно не останется друзей, но те, кто останутся 

будут искренними» Поэтому – вывод за Вами. 

58.  Сделанное для Господа Бога – жить будет вечно! Визит в 

Церковь, это можно сказать – сделанное. Для кого – то это, 

словно поход в один и тот же музей и т.д. (уже приевшийся), а 

для кого – то это -  подвиг! 

59.  Импровизация. Это не обычный пункт. До сего пункта было 

как бы всё понятно. А данный пункт подчеркивает одну 

народную мысль: «Спасение утопающего – дело его 

собственных рук». Я этим хотел сказать, что вдруг Ваши 

отношения с Богом -  намного теснее, грамотнее, мудрее, более 

конструктивные, с большей любовью и т.д.  И всё, что вы в 

этом труде ранее прочли, это для Вас «вчерашний день», 

извините за выражение и у вас есть нечто новое и необычное в 

походе в Церковь Бога Всевышнего, к примеру, Вы решили, что 

сможете реализовать свои дары и таланты, которые не смогли 

задействовать ранее, то я мысленно аплодирую Вам стоя и 

опять же благодарю Господа Бога. Если же нет, то у Вас есть 

прекрасная возможность импровизировать и в плане новизны в 

благодарностях Бога, и в походе в Церковь (т.е. к примеру – 

уже не одни, а предложив его кому – ни будь еще навестить 

вместе с Вами Храм!) И да будет так! 

60. Есть волшебные слова прекрасные: «Еще раз». То есть, даже, 

если что –то пошло не так, и наши молитвы стали мерзостью в 



глазах Бога, или мы согрешили в чём – то, то всегда можно 

проявить кротость и смирение пред очами Господними, 

попросить у Него прощения и вновь благодарить Его и славить, 

и вновь искать Господа Бога в том числе и в церкви!!! Как 

сказал знаменитый Мохаммед Али (Кассиус Марцелиус Клей): 

«Тебе мешают не горы, которые впереди Вас, а камешки, 

которые попали тебе в ботинки» 

61. Поход в Церковь, не должен остаться пустым, а может оставить 

Божий след. То есть Вы можете разузнать те тайны и секреты 

из Священных Писаний, которые обязательно Вам пригодятся! 

Это могут быть и исторические справки, и наставление на 

сегодняшний день, и пророческая информация, и информация 

лично для вас и т.д. 

62.  Иногда это прекрасная смена деятельности.Вы всю неделю 

трудились, или учились, или даже отдыхали – или на природе, 

или на даче, или в спорте, и т.д.… и тут вы всё оставляете и в 

священный день отдаёте и посвящаете всё Богу.  

63.  Это своего рода храм во времени, которые между прочим 

создает Шехину – присутствие Божье!! Здесь можно вспомнить 

строки из Священных Писаний: «…многое может усиленная 

молитва праведного» То есть хорошо, когда звучат молитвы 

самостоятельно дома в одиночку, но еще лучше, когда они 

звучат группой и в храме, и история насчитывает массу 

примеров пользы от соборных молитв в Церкви совместных! 

64. Проявите смелость! Был   когда   - то один военачальник    

французский - Тюррен. Он постоянно на поле боя дрожал. И   

борясь с этим говорил себе: «Скелет, ты дрожишь? Ты дрожал   

бы еще сильнее, если бы ты знал куда я тебя поведу!» Так что 

не бойтесь и отбросьте все свои страхи, малодушие, фобии, 



сомнения……Господь ведь с нами!! Смело идите в священный 

день в Церковь Господа Бога!!! 

65.   Вы ведь никогда не поймете, как у меня болит зуб, если у Вас   

он никогда не болел…Так что -  исследовательский   процесс 

(поход в Церковь) это всегда исследовательский   процесс… 

66.  Это, своего рода взятие на себя ответственности Небесной. 

67.  Есть понятие   в футболе – «работа без мяча». Так вот -  

находясь на футбольном поле можно так искусно пользоваться 

и владеть этой работой без мяча, что задергав противника, 

отвлечь на себя, периодически открывающегося для голевых 

передач, кого - ни будь из футболистов противника и не одного, 

возможно. Возможно за всю игру - так и не удастся забить гол, 

или даже получить мяч, но благодаря Вашей «работе без мяча», 

проделана и совершена великая работа, нейтрализованы часть 

сил противника и осуществлено открытие возможностей у 

других игроков своей же команды (точнее служителей церкви, 

или тех ответственных за служение в Церкви, кто 

непосредственно принимает участие в служении), что в 

конечном счете, не может не привести к ожидаемым желанным 

положительным прекрасным Божьим результатам. Ведь 

Господь на страницах библии упоминает фразу: «…Кто может   

вместить…», а так же «Просите и будет вам дано, ищите и 

найдете, стучите и отворят вам» То есть по силам. И есть фраза: 

«Царствие Божие силою берется и употребляющие ее   

восхищают Его». И всё это в условиях Церкви Божьей – той 

цитадели Божьей, которую учредил когда – то Сам Господь 

Бог, который же и сказал: «…и врата ада не одолеют её…» 

68.       Мы, благодаря походам в Церковь Божью голосуем и 

выбираем Господа Бога Своим Спасителем!   

69.   



70.   Есть понятие «П, П, П» - «постепенно», «посредственно», 

«последовательно». (Из своего опыта могу сказать, что я 

навещал Церковь -  сначала всего несколько минут, затем час, и 

потом нарастающим итогом. Пока не дошёл до того. что смог 

на служение быть необходимое количество времени. 

71.  Это своего рода попытка послушаться Бога! Что бы это, 

возможно, происходило как само собой разумеющиеся. 

72. Попытка бережнее отнестись ко времени, и другим духовным 

ценностям, отпущенным нам на Земле, а так же к правильному 

и мудрому расставлению приоритетов. 

73.  Попытка изменить свой характер. Ведь это единственная 

ценность, которую мы можем унаследовать и взять с собой на 

Небеса, если на то будет воля Божья.   

74. Отчасти – это утоляет духовный голод. 

75. «Хорошее это – враг лучшему». Есть такое понятие 

общепринятое. Когда – то Альберт Эйнштейн сказал, что 

«безумием считается повторение одних и тех же действий и 

ожидание при этом других результатов». Я этим хотел 

подчеркнуть, что – моторика для Господа Бога, т.е. пустое 

количество звуков (уст наших) или записей благодарственных – 

не только не нужна, но это является мерзостью перед Богом. И 

вчерашняя молитва к Богу, может запросто стать сегодня 

именно мерзостью. И что бы так не было у нас всегда есть 

возможность обратиться к Господу с просьбой, как это сделал 

псалмопевец: «Господи узри – на верном ли я пути». То есть 

что бы Сам Господь Бог был Нашим Ревизором, Секундантом и 

Любящим Отцом и помог нам благодарить Господа Бога не 

повторяясь, не допуская врага душ человеческих- сатану – к 

этому прекрасному акту. Отмечу, что есть очень тонкая грань – 

с одной стороны – постоянство, целеустремленность, поиск и 



т.д., а с другой стороны – увлечение чем – либо чересчур и 

обращение всего положительного в 

отрицательное(сатанинское), а у нас перед глазами очень узкая, 

забрызганная Кровью Иисуса Христа тропа в Церковь к 

престолу Бога Живого. 

76.    Это своего рода экзамены Божьи, для нас! 

77.    Это – расширяет, углубляет, умудряет, насыщает…и т.д. 

архитектуру молитв. 

78.  Развивает мультизадачность, мультипликационность – то есть 

думать не только о себе любимом. Но и о ближнем. 

79.  Это своего рода – упражнения, для улучшения и развития 

алгоритма общения с Всевышним. 

80.   «Потерять себя и найти себя». Верю, что поход в Церковь 

Господа Бога –способен изменить в лучшую сторону 

культурный фундамент. 

81.  «Любить – так любить, верить - так верить, благодарить – так 

благодарить…ходить в церковь, так ходить в Церковь». Я этим 

самым хочу отметить, что в некоторых вопросах нет полумер. 

Нельзя ведь быть – чуть – чуть распятым, чуть – чуть женатым, 

чуть – чуть родить ребенка. И нам не нужны – истерические 

порывы.                

82. Стать другом (!) Господу Богу!  

83. Это своего рода – смелый вызов самому страшному врагу 

(второму библейскому персонажу). Стратегический ход. Наша 

брань ведь не против плоти и крови… И когда мы люди 

выбираем что – то Божье, связанное с любовью, то мы 

автоматически отрекаемся от всего плохого, от всего 

сатанинского. 

84. Это своего рода один из способов – набрать духовную форму, 

если так можно выразиться. Ведь от одного (допустим самого 



первого похода в церковь) может быть не произойдёт многого, 

хотя всяко может быть, но если не ограничивать себя походом в 

церковь всего – лишь раз в неделю, в этом плане чуть – чуть 

увеличить количество посещений храма, то Вы (возможно) 

пронаблюдаете динамику улучшение своего духовного 

состояния. 

85. Это своего рода – не желание форсировать события, а мудро с 

любовью, с благодарностью Богу жить во всей полноте. 

86. Это еще одна стихия. 

87. Не редко во время походов в Церковь во время благодарностей 

Бога,во время искренних молитв к Богу, словно открывается 

«второе дыхание» духовное…        

88. Надо не знать – что нельзя. Когда –то считалось, что круг 

нельзя разделить на 3, но однажды молодой человек разделил 

круг на 3, померили –все сходится и его спросили: «Как ты это 

сделал?» Он ответил: «Я не знал, что нельзя!»   Еще 

иллюстрация. Ученые определили, что вес шмеля и крылья его 

не соответствуют аэродинамическим свойствам его – по идее 

он не должен летать, но он не знает этого и парит. Многие 

скептически относятся к предложению продолжить жизненный 

путь – навещая Церковь к Богу благодаря Бога, славословя имя 

Бога Святое, и не знать, что нельзя! 

89.  Из своего жизненного опыта хочу сказать, что никогда не 

бывает достаточным походов в Церковь Божью. Никогда не 

бывает конечной (Слава Богу!) 

90. Генералиссимус Александр Васильевич Суворов сказал когда – 

то – «тяжело в ученье – легко в бою». Поход в храм Бога (Его 

Церковь) – это своего рода подготовка к тем боям духовным, 

которые в нашей жизни происходят (или предстоят) – за л 



91. Это будет вашей собственной «наукой побеждать» (как говорил 

генералиссимус Александр Васильевич Суворов). Я в своей 

жизни встречался с теми личностями, которые абсолютно не 

знали, как играть, как сражаться, как теоретически что – то 

делать, но они знали, как побеждать, как выигрывать, как 

добиваться успеха. Возьмите подобный пример на вооружение 

поход в Церковь и благодарности Бога – пусть будут Вашей 

победой! 

92. Один из способов – не убивать время! 

93. Способ осуществить мечты. Это наверное прорежет вам слух, 

но я работаю над тем, что бы экспериментальным способом 

выявить данную зависимость. Способность качественно жить 

во Христе Иисусе и способность качественно, искренне 

навещать Церковь и благодарить Бога, словно имеют под собой 

один и тот же фундамент, но повторюсь – без качественно 

представленного анализа и качественно проведенных 

экспериментальных данных, пока от своего рода однозначных 

утверждений хочу воздержаться. Только работаю над этим. 

94. Господь Бог на страницах Священных Писаний говорит нам: 

«Будьте как дети…». А чем дети отличаются от взрослых? Тем.  

Что это люди, у которых нет прошлого, они умеют 

беспричинно радоваться, они могут всегда себе найти занятия и 

они умеют настаивать на своём. Здесь я хотел выделить – «они 

могут всегда себе найти занятия…» И быть в обители Господа 

Бога, в Его храме на служение — это прекрасное занятие.  Так 

что будем как дети – как и Господь Бог нам говорит! 

95.  Поход в Церковь – это как одна из инстанций (если так можно 

выразиться), вовремя того, когда нам тяжело чтобы не 

сдаваться…, чтобы искать Господа Бога и поддержки Его. 



96.  Поход в церковь может (возможно) привести к выходу из зоны 

комфорта, но для искренне верующего в Бога человека, это 

будет только на руку, если взять по большому счету. 

97. Походы в Церковь Господа Бога, это своего рода корм для веры 

в Него, прекрасная среда в которой вера растёт и развивается. 

 

 

98. Те, кто искренне ходит в Церковь и благодарит Господа могут 

заметить, как и Сам Господь искренне благодарит вас. И Он это 

делает лучше всех на свете. 

99. «Viam supervadet vadens» * (латынь) – «Дорогу осилит идущий» 

Я хотел подчеркнуть этим – можно ведь всяко искать Бога – и 

устно, и письменно, и мысленно, и желаниями, и в мечтах, и в 

чувствах, и в делах и т.д.... и в том числе и в походе в церковь! 

Но всё это приветствуется…и оно подразумевает стремление к 

Всевышнему. 



100. «Слава тем безумцам, которые живут так, как будто будут 

жить вечно» так сказал когда – то знаменитый Джонатан 

Свифт. Пусть наши походы в Церковь Господа Бога ставят нас 

в отдельный разряд желающих жить вечно, благодаря Господу 

Богу! 

101. Каждый искренний поход в Церковь к Богу – это победа 

Бога и поражение сатаны. Это нужно помнить! 

102. Есть выражение бытующее – «отвести душу». Ведь как 

известно, не редко всё происходит циклично, словно 

периодически, то радость, то беда приходят к нам целыми 

вереницами событий. И бывает такое ощущение, что наступило 

абсолютное счастье, когда целые мириады хороших новостей и 

побед(успеха) происходят одно за другим. И в этот момент 

хочется пойти в Церковь и поблагодарить Бога и 

…возможность поблагодарить ближних, кто молился за него, 

служителей и т.д. Но часто самих слов бывает недостаточно, 

тогда на помощь приходят воздыхания неизреченные в Храме 

Божьем. 

103. Прошу Вас обратить внимание на один библейский текст: 

На сие так сказал Господь: если ты обратишься, то Я восставлю 

тебя, и будешь предстоять пред лицом Моим; и если извлечешь 

драгоценное из ничтожного, то будешь как Мои уста. Они сами 

будут обращаться к тебе, а не ты будешь обращаться к ним.  

(Иеремия 15:19 – Иер 15:19: 

https://bible.by/verse/24/15/19/)Обратите внимание на слова 

Господа Бога: «…если извлечешь драгоценное из 

ничтожного…» Если вдруг вспомните фильм «Место встречи 

изменить нельзя», то есть эпизод, когда следователь Шарапов 

рассказывает, как на фронте, командуя подразделением 

разведки, он как командир посылал вместе и опытного бойца и 

https://bible.by/verse/24/15/19/


молодого.  И бывало так, что опытный боец иногда не замечал 

того, что замечал молодой. У опытного глаз, что называется 

«замыливался». Так вот иногда мы по сути избалованы и не 

понимаем где мы ошибаемся, но в Церкви – верующие могут 

где – то обличить нас, наставить и т.д. Тогда мы не только 

никогда не оскудеем, но по идее открывая Бога в повседневных 

делах, бытовых вопросах, т.е. «извлекая драгоценное из 

ничтожного» мы поймём, что причин ходить в Церковь,  

благодарить Бога –бесчисленное множество и в нас может (и по 

идее должно), развиться это самое пресловутое качество – 

«ИЗВЛЕКАТЬ ДРАГОЦЕННОЕ ИЗ НИЧТОЖНОГО 

(БЛАГОДАРЯ БОГА)». Это и будет нашим духовным 

прорывом и шагом навстречу к Богу. 

104. Походы в Церковь Господа Бога — это – маленькие 

островки надежды. 

105. Есть еще одна интересная история библейская. Герой веры 

– Авраам торговался за судьбу городов Содома и Гоморры. И те 

места, где мы живём обязательно будут рассмотрены Богом во 

всей полноте, в свете Суда Божьего. А дальше я позволяю себе 

поразмыслить – возможно когда – ни будь из - за наших 

походов в Церковь, а так же благодарностей Бога, Сам 

Всемогущий наш Отец изречет возможно такие слова: «А Я не 

уничтожу этот город!» А сатана спросит: «А почему?» На что 

наш Господь Бог ответит: «А в этом городе есть Мой 

искренний сын(дочь) (имея в виду вас), который(ая) живёт и 

приходит в Церковь Мою Божью и за всё искренне благодарит 

Меня» 



 

 

106. В евангелие от Луки есть текст (Луки 10:41). Иисус же 

сказал ей в ответ: «Марфа! Марфа! Ты заботишься и суетишься 

о многом, а одно только нужно; Мария же избрала благую 

часть, которая не отнимется у нее». Огромная часть 

христианского мира (наверное даже и мусульманского, и 

буддистского тоже) ежедневно уделяют внимание святыням 

своим – обращение к Всевышнему, чтение священных Писаний, 

исполнение воли Господа Бога и даже благодарности Господа 

Бога. Но уделяется ли достаточно внимание я бы сказал 

походом в Церковь, посещением Храмов, Дацанов, Мечетей в 

должном объеме? Которые остаются словно «за кадром» это 

вопрос. Приведу одну иллюстрацию из книги Агада. В ней 

описан диалог сатаны и Бога по поводу Авраама. Сатана 

говорит Богу: «Не Ты ли оградил Авраама и всё что у него есть, 

а он Тебе (помимо общих жертвоприношений) даже горлицы 

лишней не принёс в жертву» На что Господь Бог и отвечает: 

«Если Я попрошу его, то он сына своего Мне принесёт в 

жертву» Я хотел подчеркнуть еще раз несколько ценностей – 

мы, за общими святынями не редко забываем ходить в Церковь 



и еще больше благодарить Господа Бога, чем уже благодарим и 

притом совместно, соборно. Не редко мы не пробуем читать 

дела Бога «за кадром» нашей жизни и благодарить за это 

Господа и не редко отвлекаемся от Церкви. Уинстон Черчилль 

как-то говорил: «если мы будем бросать камнем в каждую 

лающую на нас собаку, то мы никогда не достигнем своей 

цели». И мне бы хотелось, чтобы мы часть внимания своего 

обязательно сконцентрировали на походах в Церковь Божью и 

благодарности Нашего Господа Бога и уделяли не только этому 

внимание, но и развивали всецело это! 

107. Маэстро. Есть такая иллюстрация (по ней даже изданы 

стихи). Один знаменитый пианист собрался дать концерт. Всё 

уже было готово. Раскрылся занавес. Маэстро уже стоял на 

сцене. Публика была в ожидании. И тут вдруг откуда не 

возьмись, ребёнок выскочил, подбежал к роялю и начала по 

клавишам ударять. Все смотрели в ожидании – что же будет 

дальше? И все устремили взоры на пианиста, а тот подкрался к 

мальчику и начал играть вместе с ним, обыгрывая его 

хаотичные нажатия клавиш. Мальчику стало стыдно и он 

захотел убежать. А маэстро склонился к нему и говорит: 

«продолжай» И теперь знаменитый музыкант показывал всем 

зрителям не мастерство, а сверхмастерство. И в конце весь зал 

уже стоял на ногах и аплодировал, глядя на происходящее. В 

этой иллюстрации – зрители – это образ всей Вселенной, 

мальчик («наломавший дров»), это мы с вами, люди — это 

Церковь в том числе, а Маэстро, это образ Господа Бога 

Нашего, Который над каждым человеком – Своим созданием, 

искренне любящем и благодарящем за всё, Господа Бога, 

ходящим в Церковь Божью, склоняется и говорит: 

«ПРОДОЛЖАЙ!!!» 



108. Каждый живущий нынче на Земле – это эпицентр борения в 

той великой борьбе, которая происходит между Христом и 

сатаной за право выбора. И у каждого своя способность 

«держать удары». То есть обладать той бронёй, о которой 

написано в библии. (Библия Ефесянам 6 - 14. Итак станьте, 

препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню 

праведности…) Я как – то смотрел фильм, в котором перед 

Великой Отечественной войной для танков пытались сварить 

сталь, которую снаряд не пробьёт, но не смогли, хотя 

последние образцы уже снаряд не пробивал, а делал в броне 

лишь трещину. (То есть с каждым разом образцы брони были 

всё лучше и лучше). Теперь такую иллюстрацию приведу. Всем 

известно – как раньше на Руси вели строительство – в раствор 

добавляли яйца и известь. Скорость затвердевания такого 

раствора порядка 100 – 150 лет, но если уж наберёт крепость, то 

уже ничем нельзя будет сломать. Фашисты пробовали взорвать 

монастыри, но у них ничего не вышло. Так вот – на мой взгляд 

– походы в Церковь Божью, и БЛАГОДАРНОСТИ Господа 

Бога, это как раз такой материал, который ложиться в основу 

брони праведности, крепости тех стен за которыми можно 

укрыться от врага – сатаны!!! Вывод за вами! 

 

 

 



109. Есть прекрасные слова в библии (1-е послание Коринфянам 

13 глава) Если я говорю языками человеческими и 

ангельскими, а любви не имею, то я - медь звенящая или 

кимвал звучащий.  

Если имею дар пророчества, и знаю все тайны, и имею всякое 

познание и всю веру, так что могу и горы переставлять, а не имею 

любви,- то я ничто. И если я раздам все имение мое и отдам тело 

мое на сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой пользы. 

Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь 

не превозносится, не гордится, не бесчинствует, не ищет своего, не 

раздражается, не мыслит зла, 6не радуется неправде, а сорадуется 

истине; все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит. 

Любовь никогда не перестает, хотя и пророчества прекратятся, и 

языки умолкнут, и знание упразднится… На мой взгляд, если 

человек живет и не ходит в Церковь Божью, не благодарит Бога, или 

благодарит Бога без любви, то всё тщетно (напрасно). 

110. Когда – то давным – давно знаменитый Жюль Верн написал 

свой замечательный роман «20 000 льё под водой».  А я хочу 

сказать, что каждый искренний христианин, вступающий на 

путь этой духовной войны и искренне и качественно с любовью 

благодарящий Господа Бога, и посещающий Церковь Бога 

живого, сможет запросто описать (вернее иметь в памяти) тот 

сказочный, но не фантастический, а реальный рассказ о том, 

как он навещал Церковь, как он благодарил Господа Бога, как 

враг душ человеческих был против этого замечательного 

процесса и как Господь Бог в его жизни одерживал победу за 

победой!!! 

 



 

 

111. Когда я служил в армии, то нам рассказывали разные 

инструкции, а так же мы касались устава и всех воинских 

дисциплин. И нам рассказывали, как нужно отдавать честь. За 

5-6 шагов по направлению друг ко другу военнослужащие 

отдают друг другу честь. И один из офицеров доводил до 

нашего сведения, что во французской армии правилами 

хорошего тона в армии считается отдача чести на опережение. 

То есть кто вперёд отдал честь, тот и в почёте. Не знаю, если 

честно насколько это всё достоверно, но хочу отметить, что 

иногда мы живём и словно предугадываем – что мы планируем 

и что может получится. Иногда наши ожидания факта, точно 

совпадают с тем, что мы планировали. А что, если чуть – чуть в 

лучшую сторону отступить от общечеловеческих правил и 

поступить, словно «французский устав» будто на опережение 

из любви к Господу Богу пойти к Господу Богу в Церковь 

Божью и отблагодарил Бога. 



112. Во мне некогда закрался в подсознании маленький 

червячок информационный, собирательный, который долгое 

время был подпитываем информацией и теперь мне бы 

хотелось о нём заявить с большей уверенностью. Во время 

сдачи сессии один из наших преподавателей до нас доносила, 

что в Америке (в США), философия так поставлена, что они с 

самого детства слышат: «Мы – нация победителей, мы - самые 

лучшие, мы - самые успешные, мы самые красивые, мы самые 

талантливые, мы эчиверы и т.д.» Конечно же есть во всём 2 

стороны медали. Но одна из них, если она в рамках воли 

Божьей и без тщеславия, без гордости, а прославляющая Бога – 

положительная. Ведь не зря в библии сказано и даже не один 

раз: «побеждающему (Господь Бог говорит) - дам вкушать от 

древа жизни…, не потерпит вреда от второй смерти…, дам 

вкушать сокровенную манну, и т.д.»  И одно дело, когда ты 

стараешься ради преследования эгоистичных целей и задач, а 

другое дело – когда ты решил прославить и за всё благодарить 

Господа Бога, когда ты любишь Церковь Божью и тех, кто 

стремиться в неё, и тогда это совсем другое дело! Хочу 

отметить, что я этим подчёркиваю не привилегированность тех 

людей, кто хочет благодарить Бога над другими и при этом 

возведение их в особый ранг, превозносящийся над другими, а 

напротив – ты любишь ближних, любишь Господа Бога и 

побеждаешь благодаря Господу Богу и на Боге останавливаешь 

внимание и при этом благодаришь Его за всё, славишь Его, 

стремишься и сам  и призываешь других людей в Церковь. Это 

развязывает руки Богу еще больше в этих самых людях 

побеждать, участвовать в их жизнях, прославлять Себя Самого, 

потому что эти люди – чистые сердцем и не приписывают себе 



ничего, а благодарят Бога, любят Бога и любят ближних, любят 

Церковь! А благодарность Бога – это одна из побед! 

 

 

 

 

113. Последнее время стало очень популярным выражение, как 

яркий девиз: «Брось себе вызов!» Словно способ 

мобилизоваться, самоорганизоваться и т.д.…. 



 

 

Если честно, то я не совсем согласен с высказываниями 

Ричарда Брэнсона, хотя они очень заслуживают похвалы и 

внимания. Я, к примеру, рассматриваю капитуляцию не перед 

людьми, а перед Богом, и если и желаю в жизни добиться 

успеха, то только вместе с Богом, по Его воле и во славу Божью 

– опять же бросая себе вызов – посещая Церковь Бога 

Всевышнего, БЛАГОДАРЯ ЗА ВСЁ ГОСПОДА БОГА И 

СЛАВЯ!!! 

114. Есть понятие в жизни зрелости. Иногда считается, что 

человека нужно считать зрелым, когда он начинает рассуждать 

на высокие и глобальные темы, а есть одна из граней истины в 

этом вопросе – зрелым считается тот, кто начинает замечать 

мелочи очень важные. В нынешнем мире далеко не все 

обращают внимание на благодарности Бога и друг друга, как в 



крупных, так и в мелочах…  Поход в Церковь к Богу, а так же 

благодарности Бога, это как высший пилотаж – простых 

житейских правил и традиций! А вывод за Вами… 

115. Специалисты считают, что каждому человеку, 

предоставляется возможность изменить свою жизнь не менее 10 

раз в день. И поход в Церковь Божью и благодарности Господа 

Бога, как один из прекрасных способов изменить свою жизнь не 

оставят сомнения в этом, когда Вы искренне и от всей своей 

души сделаете шаг в Церковь, шаг к Богу и будете благодарить 

Бога! Это будет красивый шанс. 

116. На картинке очень тонко подмечено то, что нельзя 

вернуться в прошлое…  Ведь мы, люди, склонны вспоминать 

фрагменты в жизни, когда можно было бы что – то изменить в 

лучшую сторону и, возможно дополучить успех, который нам 

так необходим. Но можно стартовать сейчас и …пойти в 

Церковь, и исповедаться перед Богом и благодарить Господа 

Бога за всё, словно призывая на помощь Всемогущего нашего 

Отца, вы планируете изменить финиш – что бы он был 

успешным. Поэтому мы не лишены успеха и победы! 

 



117. Некоторые оптимисты по – своему вывели определение 

понятию «успех» - это умение двигаться от неудачи к неудачи 

не теряя энтузиазма. Я пожимаю плечами в данном 

высказывании, но от себя хочу отметить, что если к этому 

процессу добавить поход в Церковь к Богу и исповеди перед 

Богом и благодарности Господа Бога, то неудачи в скором 

времени перерастут в победы. 

118. Считается, что чем больше мы поворачиваемся к страху 

лицом, тем меньше у него остаётся сил. А что если к данному 

процессу добавить еще и поход в Церковь Господа Бога. Верю, 

что данный процесс будет качественно улучшен.  

119. Наши взгляды, как наши часы – у всех разное время (почти 

всегда), но каждый верит только своим. А Церковь, храм 

Господа Бога на мой взгляд не помешает ни одному из 

мировоззрений. 

120. Знаменитый артист Валентин Иосифович Гафт в фильме 

«12» произнес фразу: «В туалет и родить – нельзя погодить» 

Известно, что ежедневно по миру умирает около 150 000 

человек.  

Я этим хочу подчеркнуть, что не желательно откладывать 

самые важные вещи в жизни, среди которых – любовь к Богу, 



любовь к ближним, благодарности Бога, поход в Церковь 

Божью и т.д. 

121. По мнению ряда специалистов, считается, что 90% наших 

усилий касается того, что не произойдет. Можете быть 

уверены, что поход в Церковь Божью, это не пустой процесс, а 

Великая Акция. 

122. В одном из современных фильмов (Брат 2), есть фрагмент, 

где один из героев задаёт вопрос: «В чём же вся сила. Брат?» На 

мой невооруженный взгляд – вся сила в любви Божьей…в 

прославлении Бога, в благодарности нашей Господа Бога 

искренней, в исповедании перед Богом, в походе в Церковь 

Божью - как одни из великих граней истины. 

123. А этот пункт очень спорный. Я не претендую на 

авторитетность высказывания и поэтому данное мнение 

воспринимайте пожалуйста, как мысли вслух. Иисус Христос 

говорил, что если соль потеряет силу, то чем сделаешь её 

солёною? ... (Библия Матфея 5-13) А на мой взгляд – только с 

Божьей помощью, осуществляя процесс и притом не один 

какой – то а их совокупность – искренний поход в Церковь 

Божью, искреннее исповедание (и раскаяние) перед Богом, 

благодарности Господа Бога, славословия Господа Бога и т.д. 

можно соль (духовную), потерявшую силу «сделать более 

солёною»! 

124. В одном социальном ролике прозвучали такие слова 

ободрения: «…Не бойтесь рисковать и вдруг остаться у 

разбитого корыта, бойтесь провести у своего корыта всю свою 

жизнь и не сделать ничего, чтобы изменить её к лучшему». И 

тут же мелькнула мысль в поддержку ободрения – я лично 

верю, что те, кто будут жить и посещать Церковь Божью, а так 

же за всё благодарить Господа Бога – никогда не останутся 



возле своего разбитого корыта! Всевышний скорее всего этого 

не допустит! 

125. Один мой очень хороший знакомый брат во Христе как – то 

начал свою проповедь с такой иллюстрации, сказав, что чем 

ближе человек приближается к фонтану, тем сильнее фонтан 

может намочить человека, а чем ближе человек к Богу, тем в 

большей полноте и щедрости Господь Бог может благословить 

человека. Благодаря и славя Господа Бога, особенно в храме 

Божьем, человек делает шаги навстречу нашему Небесному 

Отцу, Который только этого и ждёт, что бы Своей Отцовской 

щедрой рукой обильно благословить каждую личность, 

стремящуюся к Богу. 

126. Есть местечко в Священных Писаниях. (Бытие 32 – 24 – 29) 

И остался Иаков один. И боролся Некто с ним до появления 

зари; и, увидев, что не одолевает его, коснулся состава бедра 

его и повредил состав бедра у Иакова, когда он боролся с 

Ним. И сказал (ему): отпусти Меня, ибо взошла заря. Иаков 

сказал: не отпущу Тебя, пока не благословишь меня. И сказал: 

как имя твое? Он сказал: Иаков. И сказал (ему): отныне имя 

тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом, и 

человеков одолевать будешь. Спросил и Иаков, говоря: скажи 

(мне) имя Твое. И Он сказал: на что ты спрашиваешь о имени 

Моем? (оно чудно.) И благословил его там. 



 

         Остановлю Ваше внимание на некоторых словах стихов и: 

«… не отпущу Тебя (Господа Бога в лице Ангела), пока не 

благословишь меня»; «…И благословил его там». Согласно 

этим словам этих стихов, хочется отметить, что данный 

положительный пример, возможно для кого – то развяжет руки 

и кто – то будет Господа Бога не отпускать от себя своими 

походами в Церковь благодарностями искренними и словно 

бороться, и словно удерживать – подле себя, внутри себя и т.д., 

что бы Господь Бог благословил обильно! 

127. Учёные, проведя ряд исследований, пришли к выводу, что 

биохимический состав организма меняется, когда человек 

навещает Церковь и благодарит Господа Бога.        

128. В японском языке есть глагол «хорэнаосу» (ホレナオス), 

что переводится как «перевлюбиться». Он означает чувство, 

которое мы испытываем, когда любимый, но привычный наш 

человек, вдруг совершает поступок, открывающий его личность 



с новой прекрасной стороны. Я этим хотел подчеркнуть, что та 

личность, которая вступит на путь посещения храма Божьего и 

будет благодарить Господа Бога, сможет и пронаблюдать 

данный процесс и испытать его. И это между прочим касается 

обоюдно – и Господа Бога, и самого человека. Поясню. Всем 

известно, что Господь Бог Бесконечен и Вечен и Он может 

предстать в любой Своей ипостаси и явить миру любой Свой 

лик – и это аксиома, а вот человеку по – новому себя повести с 

прекрасной стороны и показать новизну – бывает очень даже не 

легко и эксклюзивно (большая редкость), но всё –таки 

возможно, потому что Сам Господь Бог его поддерживает и 

предоставляет ему выбор. И если это всё коснётся пребывание в 

Церкви благодарности Бога, то тогда все Ангелы и вся 

Вселенная будет потрясены и деяниями Всемогущего и 

деяниями искренней личности, которая благодаря Бога поведёт 

себя чудесно, открывая себя с новой стороны! 

129. В 1950-х годах в Гарварде Курт Рихтер провёл необычный 

эксперимент на крысах. Крыс помещали в ведро с водой и тех 

хватало на 15 минут всего лишь. Когда те готовы были утонуть 

(выдыхались и сдавались) их вытаскивали и давали отдых. 

Затем, когда их снова помещали в воду они уже могли 

продержаться в воде 60часов! Это не ошибка. Животные 

верили, что в конечном итоге они будут спасены, они держали 

свои тела на воде больше того, что раньше считали 

невозможным. Если надежда может заставить измученных крыс 

так долго плавать, то что может сделать для вас вера в себя, 

вера в Господа Бога, пребывание искреннее в Церкви Божьей, 

благодарности искренние Бога!??? «ПОКА ЧЕЛОВЕК НЕ 

СДАЁТСЯ, ОН СИЛЬНЕЕ СВОЕЙ СУДЬБЫ» Эрих Мария 

Ремарк»  



130. В одном из мотивационных роликов прозвучала такая 

мысль: «у нас нет времени жаловаться – себе, другим (Кроме 

Господа Бога – Ему нужно всё поведать) …нужно стараться для 

достижения победы, успеха.». И у меня тут же мелькнула 

мысль, что если время, которое мы пытаемся потратить для 

того, чтобы жаловаться (сетовать, и тратить на ерунду), отдать 

для времени пребывания в Церкви Божьей и благодарности 

Господа Бога?!На мой взгляд, мы выиграем только и притом 

вдвойне! Как Вы считаете? 

131. Знаменитый артист Джим Керри в одной их своих речей 

сказал: «Положительное влияние, которое вы оказываете на 

других, это самая лучшая валюта из всех!» Хотя ранее в своём 

труде я уже краем касался этого вопроса, но как бы дополняя, 

хочу отметить, что поход в Церковь Господа Бога, это не менее 

лучшая и притом вечная валюта! 

132. Мирзакари́м Санаку́лович Норбе́ков проводил 

эксперименты и обнаружил нечто и не только он. Эффект 

метрономов. Сущность «эффекта метрономов»: три и более 

метронома –синхронизируются между собой. Когда два 

метронома находятся рядом они работают независимо друг от 

друга, т.е. по-разному. Когда появляется третий метроном, то 

они начинают – синхронизировать свою работу, т.е начинают 

работать – согласовано и одинаково (в такт). Когда появляется 

четвертый метроном, то они – быстрее синхронизируют свою 

работу. Для пятого метронома синхронизация 

осуществляется еще – быстрее и так далее. Причем аналогичное 

явление синхронизации наблюдается – и у музыкальных 

камертонов. . Научное объяснение – «фазовая cинхронизация» 

метрономов. Явление «фазовой синхронизации» – было 

открыто в 1665 году голландским физиком и математиком 



Христианом Гюйгенсом. Он обнаружил, что маятники двух 

часов, спустя некоторое время, после того как их повесят рядом 

на одну стену, начинают качаться полностью синхронно. Когда 

эти часы помещали на противоположные стены комнаты, 

явления синхронизации не наблюдалось. Очевидно, что 

синхронизацию колебаний маятников этих часов – можно 

объяснить их влиянием друг на друга через невидимую на глаз 

вибрацию стены, на которой они висят. 

(https://vikent.ru/enc/5282. Дата 19.05.2021) Аналогично 

синхронизацию метрономов можно объяснить – передачей 

вибраций через подвижное основание, на которой установлены 

метрономы. С тех пор фазовая синхронизация была обнаружена 

в различных системах Начиная от термоакустических 

двигателей – до ритмического мерцания светлячков в дикой 

природе. Фазовая синхронизация играет важнейшую роль в 

пространственно–временной организации одно- и 

многоклеточных организмов. Например, синхронизация 

наблюдается в полёте стай птиц и движении косяков 

рыб: взмахи крыльев и плавников происходят синхронно. 

(https://vikent.ru/enc/5282. Дата 19.05.2021 А я же от себя хотел 

добавить, что нашим «метрономом» как таковым является сам 

процесс – соблюдение заповеди Божьей и пребывание в Церкви 

Божьей в Священный день, рядом с Господом Богом, что бы 

этот эффект фазовой синхронизации – нас, вместе с Богом 

касался и нас соборно в храме, что бы мы были с Богом заодно 

всегда и действовали в такт, и наше с Вами действие- что бы в 

данном случае «развязать руки» Богу и является сам процесс 

искренней благодарности Господа Бога! А вывод за Вами. 

133. Если в коробку положить алмаз – она станет шкатулкой. 

Если в коробку положить огрызок – она станет урной. Мы – то, 

https://vikent.ru/enc/5282.%20Дата%2019.05.2021
https://vikent.ru/enc/5282.%20%D0%94%D0%B0%D1%82%D0%B0%2019.05.2021


что вкладываем в себя и в свою голову. Поэтому, считаю, что 

поход в Церковь, раскрытие для себя святынь Божьих, 

соблюдение заповедей Божьих, это величайшие Божьи 

ценности, которые ценны и в глазах Божьих, и нас – искренне 

верующих и благодарящих Бога делают той самой Божьей 

шкатулкой, тем самым золотым руном, где оседают – 

величайшие Божьи ценности. А так же – Вы их сможете 

генерировать распространить по великой воле Божьей, 

совершая Божью работу по прославлению имени Его Святого! 

 

134. Есть прекрасные строки из Священных Писаний - Сблизься 

же с Ним — и будешь спокоен; через это придёт к тебе добро 

(Иов 22 глава — Библия: https://bible.by/syn/18/22/) Я лично верю, 

что – походы в Церковь Божью, это шаг к Богу для сближения. 

135. Знаменитый Арнольд Шварценеггер говорил, что не любит 

и ненавидит любой «запасной план» (эта мотивационная его 

речь насчитывает более 100 000 000 просмотров), потому что 

https://bible.by/syn/18/22/


этот «запасной план», не даёт возможности – выложиться на 

все 100%, осуществляя основной план и является 

ресурсозабирающим у основного плана. А теперь это 

примерим, если так можно выразиться к благодарностям 

Господа Бога. Пусть каждый искренне верующий и любящий 

благодарить Бога не имеет никакого «запасного плана», то есть 

не имеет плана в обход Церкви Божьей и тем самым сможет 

выкладываться и искренне стараться в деле благодарности и 

прославления Бога! 

136. Иногда в любом деле, происходящим на Земле нужно быть 

готовым к поражению. Селяви – (франц.) – «такова жизнь».  

Некоторые говорили мне – мы благодарили Господа Бога, а всё 

равно произошли – курьёзы, неудачи, беды и т.д. Знаменитый 

баскетболист – Майкл Джордан , когда услышал о себе 

хвалебные речи, что он – самый знаменитый и успешный 

баскетболист всех времён и народов сказал: «Я за свою карьеру 

промахнулся, кидая в кольцо баскетбольное примерно 9000 раз, 

я проиграл 300 игр, и 26 раз промахнулся, когда от меня 

зависел решающий бросок, но это не помешало мне стать 

звездой первой величины и стать знаменитым» Некоторые 

будут пробовать ходить в Церковь Божью и будут думать, что 

начав данный процесс, жизнь превратиться в Рай и всё тут же 

должно быть успешным. Я лично верю, что многое в жизни 

искренне ищущего Господа Бога - и в церкви и вне измениться 

в лучшую сторону, но война духовная не будет прекращена в 

одночасье и к этому тоже надо быть готовым и не 

самообманывать себя! Но надеющийся на Бога, и искренне 

благодарящий Его– не постыдятся! 

137. В одном мотивационном ролике знаменитый актёр 

Джейсон Стейтем сказал: «Учись у лучших!» А мне тут же 



пришло на ум – ведь наш Господь Бог – Самый Лучший и 

может нам оказать самую любую помощь, когда мы пребываем 

в Церкви Божьей и тянемся к Священному! Ведь согласитесь – 

Он Самый лучший Учитель и может научить всему 

положительному, святому, позитивному...! 

138. Вернусь к одному из самых независимых, но очень важных 

ресурсов – времени. Это ресурс, который независимый от нас, 

но делающий нас ответственным за него. И слово 

ответственность от слова «ответ». То есть в ответ на 

доверенный нам данный ресурс, который нам доверил Сам 

Господь Бог, мы можем включить в данный ресурс ценности- 

посещать Церковь Божью в священный день и интересоваться 

всеми ценностями , которые нам с Вами Сам Господь Бог 

предоставляет, которые сделают Вашу ответственность очень 

ценной! 

139. «Если вы думаете, что вы способны на что-то, вы правы, 

если вы думаете, что у вас не получится что-то, вы тоже 

правы.» Генри Форд  (https://vse-shutochki.ru/citata/3617) Обратите 

внимание, что знаменитый Генри Форд словно описал в словах 

беспроигрышную лотерею. Если я повторюсь, то простите 

меня, но данный феномен – то есть поход в Церковь Божью и 

пребывание под Его Святой опекой и защитой – как раз и 

создают эту самую – «беспроигрышную лотерею», когда 

каждая наша благодарность Господа Бога, каждое наше 

искреннее исповедание перед Богом - будут ценны в глазах 

Божьих и беспроигрышны! 

140. Я недавно узнал об одной технологии выращивания 

китайского бамбука. Когда семя его помещают в землю, то 

ухаживают за ним примерно 5 лет. И только через 5 лет – 

обильного ухаживания и полива семя прорастает. И в 

https://vse-shutochki.ru/citata/3617


следующие 5 недель оно вырастает на высоту в 30 метров. Хочу 

затронуть одну из граней истины. Некоторые говорят, что 

обращались к Богу, и ходили в Церковь, и благодарили Его, но 

результатов не видели, и после этого начинали охладевать. А 

если взять во внимание опыт выращивания китайского бамбука, 

то тогда представьте себе что Вы искренне посещаете храм 

Божий и тянетесь ко всему священному, и берёте во внимание 

манеру – то есть придётся не рассчитывать на сиюминутный 

эффект, а запастись долготерпением, как в случае (возможном) 

с выращиванием китайского бамбука (то есть может быть 

придётся потерпеть), знать, что впереди Вас ждёт  

микротриумф Божий, то всё становится позитивом и разжигает 

тайну не наступившего мгновения- желание посмотреть, что 

будет, если до конца остаться верным Богу и не оставлять 

Церковь !?? 

141. Вновь возвращаюсь к знаменитым высказываниям 

Альберта Эйнштейна - „Есть только два способа прожить 

жизнь. Первый — будто чудес не существует. Второй — будто 

кругом одни чудеса. “Если взять во внимание то, что кругом 

одно творение Божье, Его неустанная забота и опека, Его 

чудеса (и остановить на этом внимание и сфокусировать свой 

взгляд), то тогда невольно захочется пойти в Церковь Божью и 

за всё благодарить Вечного Святого Всемогущего Господа 

Бога, раскаяться во всём! 

142. 14 июля 1789 года в ходе Великой французской революции 

была взята штурмом (и впоследствии разрушена) крепость-

тюрьма Бастилия. Говорят, что на том самом месте, где была 

эта грозная крепость – тюрьма французы поставили табличку с 

надписью: «Désormais ils dansent ici» - *франц – «отныне здесь 

танцуют». А я предлагаю Вам сделать что – то подобное, но 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%84%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%86%D1%83%D0%B7%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8E%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B7%D1%8F%D1%82%D0%B8%D0%B5_%D0%91%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D1%8F


только в духовном плане – отвоевать под Божьим руководством 

сердце своё же у врага сатаны и пусть на нём Сам Иисус 

Христос напишет Своею Кровью – «отныне это сердце навсегда 

благодарит Господа Бога, а так же будет принадлежать Церкви 

Божьей, как Невесте Бога на Земле!» 

143.  

 

 

 

 

                                    

 

 

                                         

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                         



 

 

 

 

 

 

 



 

Заключение. 

 

Главная задача данного труда раскрыть для Вас правду и то, что 

истина только у Бога. Красной нитью через весь мой труд звучит – 

желательно навещать Церковь Бога живого начать.  

Есть выражение Адольфа Дистервега: «Плохой учитель 

открывает истину, а хороший учит её искать» Одна из задач данного 

труда было показать, что Господь Бог ни где – то далеко от нас и не 

знает о наших проблемах, а напротив – Он близко и Он рядом и готов в 

любое мгновение прийти к нам на помощь и оказать нам любую 

поддержку, протянуть руку помощи. Не нужно быть сверхчеловеком, 

или каким – то сверх святым, чтобы пойти на контакт с Богом и быть с 

Ним в отношениях и начать искренне, честно, открыто, Его искать и 

навещать Церковь, а так же исповедаться перед Богом и за всё 

благодарить и за плохое и за хорошее. Его любовь безусловна. Я на 

самом деле не раскрыл вам тайну изобретения велосипеда и верю, что в 

Вашей жизни Господь участвует не меньше, а может быть и больше, 

только нужно заметить это, и искренне благодарить, и прославить Его, 

а так же сделать шаг к Нему на встречу, пойти в собор Божий. Есть 

выражение на латыни – «Porta itineri longissima», т.е. «труден лишь 

первый шаг», но он очень и очень важен.  
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